

El ISCIII acoge una reunión de 'InfAct', proyecto europeo sobre sistemas de información sanitaria

| 16/10/2019 |



Expertos europeos en sistemas de información sanitaria de trece países de la UE y del Espacio Económico Europeo (EEE) e investigadores del ISCIII líderes de la Acción Conjunta Europea InfAct, en la foto de familia de la reunión, celebrada en la Escuela Nacional de Sanidad del ISCIII.

La Escuela Nacional de Sanidad del ISCIII ha acogido esta semana la primera reunión de expertos sobre sistemas de información sanitaria de 13 países de la UE, en el primer 'diálogo técnico' del [Proyecto InfAct](#) (Información para la Acción). El ISCIII lidera el paquete de sostenibilidad de este proyecto europeo, que busca reforzar las infraestructuras de la UE en sistemas de información sanitaria.

La reunión se ha centrado en recabar la opinión de los expertos nacionales en términos de utilidad, factibilidad y valor añadido para incorporar los resultados de InfAct en los sistemas de información nacionales y europeos. Las recomendaciones de los expertos europeos se presentarán en la próxima Asamblea de Miembros del proyecto, que se celebrará el 13 de noviembre, una cita en la que estarán representadas las autoridades sanitarias y de ciencia y tecnología de los 28 países europeos integrantes del Proyecto InfAct. La próxima convocatoria del grupo tendrá lugar el 29 de septiembre de 2020, también en el ISCIII.

Entre otras, en la reunión celebrada esta semana se han debatido propuestas sobre enfermedades crónicas y sus factores de riesgo; desempeño de los sistemas de información; incorporación de factores ambientales en el análisis de enfermedades; incorporación de la carga de enfermedad en los sistemas de información; recolección de información y priorización en salud pública, e interoperabilidad entre distintas fuentes de datos para mejorar la comunicación de políticas públicas.